

# GWMI

## Dandim Lamongan Sambut Kedatangan Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulo

Riansyah - [LAMONGAN.GWI.WEB.ID](http://LAMONGAN.GWI.WEB.ID)

Jan 21, 2025 - 21:38



**Lamongan,-** Dandim 0812/Lamongan, Letkol Arm Ketut Wira Purbawan, menyambut kedatangan Danrem 082/Citra Panca Yudha Jaya (CPYJ), Kolonel Inf Batara Alex Bulu, dalam kunjungan kerjanya ke Makodim 0812 Lamongan.

Kunjungan ini bertujuan untuk mempererat sinergi antar jajaran serta memberikan arahan strategis kepada prajurit Kodim Lamongan.

Kedatangan Kolonel Inf Batara Alex Bulu disambut dengan upacara militer sederhana, diikuti dengan pengalungan bunga sebagai tanda penghormatan dan ucapan selamat datang.

Acara itu dihadiri oleh para perwira Kodim, PNS dan para anggota Persit Kartika Chandra Kirana.

Letkol Arm Ketut Wira Purbawan menyampaikan rasa terima kasih atas perhatian Danrem terhadap Kodim Lamongan.

“Kunjungan ini merupakan momen penting bagi kami untuk mendengarkan arahan langsung dari pimpinan. Kami berharap arahan beliau dapat menjadi motivasi untuk meningkatkan kinerja dan pengabdian kami kepada masyarakat Lamongan,” ujar Letkol Wira.

Kolonel Inf Batara Alex Bulu, dalam arahannya, menekankan pentingnya sinergi antara TNI, Pemerintah Daerah, dan masyarakat untuk menjaga stabilitas keamanan serta mendukung pembangunan di wilayah Lamongan.

Ia juga mengapresiasi kinerja Kodim Lamongan yang telah aktif dalam berbagai kegiatan sosial dan pengamanan wilayah.

“TNI harus hadir di tengah masyarakat, tidak hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai mitra dalam pembangunan. Saya mengapresiasi kinerja jajaran Kodim Lamongan yang telah bersinergi dengan Pemerintah Daerah dan masyarakat untuk menciptakan suasana kondusif,” ungkap Kolonel Inf Batara.

Selain memberikan arahan, Kolonel Inf Batara juga menyempatkan diri untuk

berdialog dengan prajurit dan Persit. Ia memberikan motivasi agar seluruh anggota tetap menjaga disiplin, profesionalisme, dan semangat pengabdian kepada bangsa dan negara.

Tak hanya itu, Danrem juga berpesan kepada para prajurit Kodim Lamongan untuk menjauhi judi online yang dinilai bisa menimbulkan dampak negatif terhadap karir dan keluarga.

Kunjungan kerja ini diakhiri dengan peninjauan fasilitas Makodim dan foto bersama sebagai bentuk kebersamaan. Kehadiran Danrem 082/CPYJ di Makodim Lamongan diharapkan dapat menjadi penyemangat baru bagi seluruh prajurit untuk terus memberikan yang terbaik bagi masyarakat Lamongan. (\*)